

L'AVENT

ASSISE au pied d'un arbre est la Vierge de Nazareth, qui bientôt sera Mère de Dieu!

L'humble servante du Seigneur regarde le ciel et ses lèvres pures achèvent la prière ébauchée depuis 4,000 ans par toutes les voix de la création: *Rorate caeli desuper, et nubes pluant Justum!* Cieux, envoyez votre rosée à la terre, et que les nuées pleuvent le Juste.

Noël, Noël!... La rosée des cieux va descendre sur la terre.

Les quatre semaines de l'Avent sont une préparation à la venue du Messie. Elles représentent les quatre mille ans d'attente de la venue du Messie.

Dans les jours de l'Avent, le Sauveur s'en va frappant à la porte de toutes les âmes. Il vient leur demander si elles ont place pour lui afin qu'il naisse en elles.

Préparez-vous donc à le voir naître en vous plus beau, plus radieux que vous ne l'avez jamais connu, âmes fidèles, et gardez-le en vous comme un précieux dépôt.

Et vous, Chrétiens, pour qui la bonne nouvelle est comme si elle n'était pas, parce que vos cœurs sont morts par le péché: voici venir celui qui est la vie. Pourquoi donc voudriez-vous mourir? Il ne veut pas la mort du pécheur, mais bien qu'il se convertisse et qu'il vive. La grande Fête de sa Naissance sera un jour de miséricorde universelle pour tous ceux qui voudront bien lui donner entrée dans leur cœur par la communion. Ils recommenceront à vivre avec lui.

Désirons que Jésus vienne à nous comme Marie qui l'appelait de ses prières ardentes: Cieux, envoyez votre rosée à la terre et que les nuées pleuvent le Juste.